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Alors que M. le Maire est fier de nous annoncer que Soisy brille de mille feux avec ses 
décorations de Noël, il a oublié de nous dire que le mois de décembre est le mois de 
collecte de denrées alimentaires pour les plus démunis : 1 Français sur 3 ne fait plus trois 
repas chaque jour, 1 Français sur 3 se prive pour nourrir ses enfants. Avec l’aide de 
Gabrielle Cathala, notre députée, nous avons pu remettre au Secours populaire du Val-
d’Oise plusieurs palettes de produits alimentaires et d’hygiène suite aux collectes faites 
sur notre ville. 
Merci à notre députée, merci aux Soiséennes et Soiséens pour leur soutien et leur géné-
rosité. Je nous souhaite à tous un nouveau gouvernement attentif aux solidarités et 
vous présente mes meilleurs vœux pour l’année 2025. 

CATHERINE DAVID. POUR SOISY RESPIRE

FESTIVITÉS DE NOËL ET SOLIDARITÉ 

QUE D’HONNEUR, ON PARLE DES OPPOSITIONS
Dans l’édition de novembre 2024, la majorité municipale nous consacre l’intégralité de sa tribune, sans respecter le 
règlement intérieur du conseil municipal. Chaque groupe politique dispose d’un nombre de caractères précis, mais 
la majorité s’autorise à dépasser largement cette contrainte. En revanche, les oppositions sont rigoureusement 
tenues de respecter la limite, leurs textes sont même coupés dès qu’ils la dépassent. La majorité agit comme dans 
une vieille série des années 70, Davy Crockett, jouant le rôle de la majorité qui n’a peur de rien. 

Cela évoque aussi l’histoire des trous dans les trottoirs. Un habitant attend depuis 4 ans, autrement dit, depuis le 
début du mandat, que des travaux soient réalisés pour éliminer un danger sur un trottoir. Pourtant, rien n’a été fait. 
D’après lui, la majorité aurait laissé entendre que cela pourrait être dû au fait qu’il ne vote pas dans la commune ! 

Serait-il possible d’agir différemment en 2025 ? Espérons-le. Car, sans nous, les commissions d’appel d’offres ne 
pourraient pas toujours se tenir. Malgré cinq titulaires et cinq suppléants, la majorité n’a pas réussi, à deux reprises, 
à garantir une présence minimale. Par respect pour les services et leur travail, nous sommes restés. 

Et que dire du déménagement des agents de police municipale, qui ont dû eux-mêmes assurer leur propre démé-
nagement un samedi, en utilisant leurs véhicules de service. Est-ce vraiment une façon de respecter ces agents ? 

De notre côté, nous nous exprimons uniquement lorsque cela est nécessaire. Pourtant, il semble que la majorité 
municipale n’ait d’autre préoccupation que de guetter nos interventions. Elle est plus préoccupée par les opposi-
tions que par les problèmes concrets des habitants. Cela nous faire sourire. 

DAVID CORCEIRO, DANICK DELAROCHE, SYLVAIN HEUBERT.  
VIVRE SOISY

Depuis 2003, Soisy est victime de bouchons sur l’avenue Kellermann suite à la poursuite du “BIP ouest” depuis 
Saint-Gratien. Projet défendu à l’époque par Luc Strehaiano, maire et conseiller départemental. Ce même élu qui 
soutiendra en 2003 le passage à une 2x1 voie de l’avenue Kellermann, qui était une 2x2 voies. A cela s’ajoute la mul-
tiplication de changements de sens de circulation de rues de Soisy afin d’amplifier les bouchons sur les grands 
axes de Soisy. Une stratégie assumée par le maire. Le but ? Faire croire que la seule solution est la poursuite du BIP 
à Soisy, qui couperait Soisy en deux. 

Mais en septembre 2024, le département a officiellement abandonné le BIP car infinançable et irréalisable. Nous 
avons perdu 22 ans durant lesquels il n’a cessé de promettre un projet mort-né. Et pourtant, il persiste dans son 
déni et indique dernièrement dans la presse qu’il veut continuer le BIP à Soisy avec un projet de route semi-sou-
terraine (à proximité des nappes phréatiques) qui coûterait 250 millions d’euros, mais en réalité bien plus. Une 
promesse qui ne sera jamais tenue mais qui permet de remplir les pages d’un programme électoral. 

Dès 2020, nous proposions d’autres solutions plus sérieuses pour s’attaquer aux bouchons de Soisy : comme revenir 
à une 2x2 voies sur l’avenue Kellermann avec accès bus et covoiturage (2 personnes minimum par véhicule) ou encore 
mettre en place un nouveau plan de circulation concerté sur la ville. 

En 2026, Soisy doit se doter d’une équipe qui a vraiment l’intention de 
résoudre les problèmes de circulation, pas d’un joueur de pipeau qui joue 
le même air depuis 2003. 

OMAR BEKARE, ALEXANDRE AMÉDÉO.  
VOS ÉLUS SOISY ENSEMBLE, 
soisyensemble@lesoiseen.info

LE BIP ENFIN ABANDONNÉ AU GRAND DAM DU MAIRE 
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